Hallo Schachfreunde

ich möchte euch auf den Antrag zur Satzungsänderung auf der Mitgliederversammlung des USV am 24.April in Kitzingen hinweisen der die Umstrukturierung der Jugend vorsieht. Die Jugendordnung wird gestrichen die USJ ist nicht mehr eigenständig. Alle Entscheidungen zur Jugend werden dann auf der Mitgliederversammlung des USV getroffen. Es wird einen Bezirksjugendleiter, Jugendspielleiter und Leistungssportbeauftragten geben alle anderen Posten werden abgeschafft. Der Antrag kommt von der Vorstandschaft des USV ich wurde im Vorfeld nicht informiert musste es im en-passant lesen und fragen was soll das? Nach einer Vorstandssitzung kenne ich die Gründe: die Protokolle der Jugendversammlungen kommen viel zu spät oder gar nicht (seit 2004, die Zuschussanträge sind fehlerhaft, keine Tätigkeitsberichte der Jugend (Gemeinnützigkeit soll deshalb gestrichen werden). Die Einladung zur Jugendversammlung habe ich zu spät verschickt deshalb waren wir nicht beschlussfähig (war mein Fehler bitte um Entschuldigung). Wenn man ins Forum des USV schaut findet man auch manches interessante, dass es auch einen anderen Grund geben könnte. Im Vorfeld der Diskussion verschickte Mirco Süß diese E-Mail. Ich bitte alle Jugendleiter mit ihren Vorständen zur Mitgliederversammlung zu kommen um ihre Interessen zu vertreten.

Sascha Steiner Bezirksjugendleiter